
 

                                  

 

 

要  旨  

 先日、経済団体などから、東九州新幹線整備（北九州から大分を通っ

て宮崎、鹿児島へ向かうＪＲ日豊線ルートで整備）に関する陳情が、福

岡県知事に対して行われた、というニュースがあった。 

 その話自体は、北九州空港周辺への新幹線乗り入れにつながる可能性

があり、大変好意的に見て良いかと思うが、その反面、ＪＲ各社の財政

的負担を考えれば、負担軽減策を考えるべき時に来ているようにも考え

る。 

 そのため、以下の提案を行う。 

（１）市長に対し、東九州新幹線計画について、これを推進するよう求

める。 

（２）（１）について、北九州空港へのアクセスが容易にできるよう、可 

能であれば空港内に新幹線駅を設けるよう、関係機関に要望するよう求

める。 

（３）（１）について、ＪＲ（ＪＲ九州及びＪＲ各社）に関し、かなりの 

財政的負担が想定されることから、ＪＲに対し、（１）を推進する場合に 

限り、市内路線の上下分離方式の積極的導入、あるいは小倉－門司港間、 

日豊線、日田彦山線の全部もしくは一部区間を平成筑豊鉄道等の別会社 

への売却、あるいは分社株式売却による運用、あるいはＢＲＴ（バス・ 

ラピッド・トランジット）化の促進などを積極的に行う方向性での交渉 

や補助を行うよう求める。 
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